

DANKE aus dem Kindergarten ...

... an **Roland Gößweiner**, der sich wie jedes Jahr viel Zeit nimmt (DREI Nachmittage), um unsere Schulanfänger (Bärenkinder) in seine „Schlierbäckerei“ einzufaden. Dort dürfen sie alles genau inspizieren: Jedes Gerät, jede Ecke wird begutachtet und von Roland erklärt, gemeinsam bereiten sie den Teig zu und daraus werden viele kreative Weckerl geformt und gebacken, die die Familien daheim zur Jause sicher sehr genossen haben. Lieber Roland: DANKE, dass du die Tradition, die dein Vater 1991 begonnen hat, so kreativ weiterführst! Schön, dass wir seit 29 Jahren zu euch kommen dürfen!



Foto: Kindergarten; Die Bärenkinder beim "Schlierbäcker" Roland Gößweiner

... an **Heidi Kogler**, die sich im Rahmen des Projektes „Schule am Bauernhof“ und in Kooperation mit der Gesunden Gemeinde auch heuer wieder viel Zeit genommen hat.

Die Schulanfänger durften den Prozess des Apfelsaftpressens miterleben. Mit Kübeln ausgestattet zum Äpfel klauben, bis zum Genießen des süßen, frischen Saftes wurde alles mit Spannung verfolgt.

DANKE für die deine Zeit und dieses bauernhofnahe Erlebnis!



Foto: Kindergarten; Adelheid Kogler beim Äpfel klauben mit den Kindern.

Auch ein großes Fest liegt bereits hinter uns. Am Montag, 11. November konnten wir das Martinsfest feiern – ein Highlight im Kindergartenjahr! In der Kirche spielten und sangen die Kinder vom Leben des Hl. Martin, anschließend gab es einen Laternenumzug, dem ein Martinsreiter voranritt. Im Feuerwehrzeughaus konnte der Abend bei Punsch, Keksen und dem Teilen der Martinskipferl gemütlich ausklingen. DANKE an alle, die uns geholfen haben, dieses Fest für die Kinder zu einem unvergesslichen Erlebnis zu machen!

... an **die FF-Nußbach**, die für die Sicherheit während des Umzuges garantiert!

... **Melanie Huemer**, die uns als Martinsreiter voranritt und bestaunt wurde!

... **Herrn Pater Gabriel**, für die feierliche Gestaltung des Festes in der Kirche!

... **Hans-Peter Hagmüller**, der sich als Fotograf zur Verfügung stellte!

... **Bgm. Gerhard Gebeshuber**, der traditionell jedem Kind ein Martinskipferl spendete!